



Urlaub am Bauernhof Steiermark

PRESSEMITTEILUNG

Urlaub am Bauernhof Steiermark: **Stabile Nachfrage und starke Gemeinschaft**

Was 1972 mit 70 Gründungsmitgliedern begann, hat sich zu einem wichtigen wirtschaftlichen Standbein für bäuerliche Familienbetriebe entwickelt. Heute zählt Urlaub am Bauernhof Steiermark 403 Mitgliedsbetriebe – eine Erfolgsgeschichte, die Landwirtschaft und Tourismus eng verbindet.

Kürzlich fand im Schloss Harrachegg in St. Andrä-Höch die Jahreshauptversammlung des Landesverbandes statt. Zahlreiche Mitglieder aus allen Regionen nutzten die Gelegenheit, um auf das vergangene Jahr zurückzublicken und sich über aktuelle Entwicklungen im agrarischen Tourismus zu informieren.

Unter den Ehrengästen waren LK-Vizepräsidentin **Maria Pein**, Kammerdirektor **Werner Brugner** und Bundesobmann **Johann Hörtndl**. Sie betonten die Bedeutung von Urlaub am Bauernhof als verlässliches Zusatzeinkommen und authentisches Aushängeschild der steirischen Landwirtschaft.

Neben den formellen Punkten standen **Ehrungen**, die **Verleihung der Kategorisierungsurkunden** sowie ein Vortrag von Ernährungswissenschaftlerin **Katrin Fischer** zu „Fakt oder Fake – viel diskutierte Lebensmittel“ am Programm.

In den Berichten der Obfrau und der Geschäftsführung wurde deutlich: Die Nachfrage bleibt stabil. Urlauber schätzen Naturerlebnis, persönliche Begegnungen und hochwertige Hofprodukte. „*Es sind die Bauern, die die Landwirtschaft pflegen, Lebensmittel produzieren, alte Gebäude renovieren und Wanderwege für den Tourismus zur Verfügung stellen*“, betonte Obfrau Barbara Aschbacher-Gartner.

Hohe Wertschöpfung

Rund 525.000 Nächtigungen gehen jährlich in der Steiermark auf Urlaub am Bauernhof zurück – das entspricht 3,8 % aller Nächtigungen. Zwei Drittel der Gäste stammen aus Österreich, gefolgt von Deutschland und Tschechien. Mit Tagesausgaben von durchschnittlich 142 Euro erzeugen die Gäste eine jährliche Bruttowertschöpfung von rund 66 Millionen Euro in den Regionen.

Qualität, die überzeugt

Über 100 steirische Mitgliedsbetriebe erreichen den maximalen TrustYou-Score von 5 Punkten. Das zeugt davon, dass die Gäste mit dem Angebot und der Qualität von Urlaub am Bauernhof äußerst zufrieden sind.

Gemeinsam stark in Marketing und Innovation

Geschäftsführerin **Astrid Schoberer-Németh** hob die regionale Bedeutung der Betriebe hervor und gab einen Überblick über die neue Homepage und die Marketingaktionen.

Kontakt:

Urlaub am Bauernhof Steiermark
Mag. Astrid Schoberer-Németh
T +43 316 8050-1414
Astrid.schoberer@lk-stmk.at